

El Caribe. Destaca cualidades de ese medio

Presidente reitera su apoyo a independencia del periodismo

Destaca que el pueblo ha luchado por la libertad periodística, que ha jugado papel preponderante en las transformaciones

El presidente Luis Abinader ratificó su compromiso con la defensa de la independencia periodística, con el derecho a la palabra y las garantías de que República Dominicana no será jamás una nación que persiga a quienes están comprometidos con la verdad, la libertad y la democracia.

“El pueblo dominicano ha luchado mucho por tener lo que hoy disfrutamos. Y en esa construcción de un país de cambios y transformaciones, todos ustedes han jugado un papel preponderante que les es y será reconocido siempre”, expresó Abinader durante un almuerzo por el 75 aniversario de Multimedios del Caribe, celebrado en el Hotel Embajador.

El mandatario destacó que El Caribe, desde un principio, es un medio informativo, un registro de la historia y de la cultura nacional y una verdadera escuela donde se formaron las más destacadas figuras del periodismo dominicano. El gobernante, que estuvo acompañado de la vicepresidenta de la República, Raquel Peña, resaltó que la historia de El Caribe tiene rostros humanos, verdaderos ejemplos de tra-



Luis Abinader durante acto por 75 años de El Caribe.

El chiste con Leonel Fernández

Una nota jocosa en el acto fue la presentación del expresidente Leonel Fernández al presidente Abinader, diciendo: “solamente, tal vez, ocurra en República Dominicana, que el líder opositor presente al presidente de la República”. A esto Abinader dijo: “Gracias por su presentación pero tenemos que negociar la mía hacia usted después”.

bajo silencioso, dedicación y entrega que han sido la base de su grandeza y la razón de que pudiera perdurar en el tiempo.

El mandatario agregó que su historia empezó a forjarse en medio de uno de los momentos sociopolíticos más oscuros que ha

vivido la patria, donde el secuestro de las libertades se manifestaba en el silencio impuesto por el régimen. “Sin embargo, el ingenio de hombres como Germán Emilio Ornes o el intelecto de María Ugarte, supieron dar la palabra al pueblo y en años más cercanos a la democracia, cuando se abrazaron a la independencia periodística como un derecho fundamental, que debía ser defendido con el ejercicio de la palabra y hasta con el dolor que provoca el destierro”, indicó.

Destacó las personalidades que estamparon su firma en El Caribe y la labor de intelectuales como Luis Canela, Bernardo Vega, Fernando Ferrán, Víctor Manuel Tejada, Manuel Quiroz y Osvaldo Santana. Felicitó a Manuel Estrella y Félix García, y a su director por continuar con el legado de los fundadores. ■

Temperatura. Estará calurosa en gran parte del país

Aguaceros en algunas zonas por una vaguada; más calor

En gran parte del país serán escasas las lluvias, por lo que sigue pedido a la población de evitar desperdicio de agua

La Oficina Nacional de Meteorología pronostica que hoy ocurrirán aguaceros con tormentas eléctricas y aisladas ráfagas de viento que podrían extenderse hasta las primeras horas de



En el sureste lloverá.

la noche sobre el sureste, la cordillera Central, el noroeste y la frontera por una vaguada.

La Onamet prevé que las temperaturas seguirán calurosas durante el día, oscilando la máxima entre los 30 y 32 grados celsius

En el Distrito Nacional habrá nubes dispersas y en la provincia Santo Domingo estará despejado y serán escasas las lluvias. ■

Sus abogados exigen pago salario

Diputado Gutiérrez demanda la Cámara

Llennis Jiménez García
l.jimenez@hoy.com.do

El presidente de la Cámara de Diputados, Alfredo Pacheco, informó que el diputado Miguel Gutiérrez Díaz, preso en Miami por narcotráfico internacional, demandó al órgano legislativo por no haberle pagado su salario.

Mientras, Julito Fulcar, vo-

cero del Partido Revolucionario Moderno (PRM), al que pertenece el legislador, indicó que la bancada se prepara para conocer este jueves la solicitud de sustitución de la curul del legislador procesado judicialmente en los Estados Unidos.

Deberán decidir la escogencia de su sucesor, en respuesta a la petición que hizo a la Cámara de Di-

putados, antier, el presidente del PRM, José Ignacio Paliza, al señalar que hace mucho tiempo que se mantiene vacía la función del diputado representante de la ciudad de Santiago, sometido en Miami desde mayo del año 2021.

Sobre la demanda del diputado que presentaron sus abogados, Pacheco precisó que enfrentan el caso en los tribunales, hace meses, porque se negaron a pagarle salarios, viáticos y prerrogativas que le corresponden.

Pacheco solicitó a la Comisión de Disciplina conocer el caso y rendirle informe al pleno. ■



República Dominicana
Junta Central Electoral

CONVOCATORIA
PROCESO DE EXCEPCIÓN DE URGENCIA
REFERENCIA: JCE- CCC-PEUR-2023-0005

La Junta Central Electoral al tenor de las disposiciones contenidas en las Leyes: 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas; 20-23 Orgánica de Régimen Electoral, así como de su Reglamento Interno para las Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios, convoca al Proceso de Excepción de Urgencia Ref.: JCE-CCC-PEUR-2023-0005, para la selección de la empresa que se encargará del suministro de las impresoras y los consumibles, los cuales serán utilizados en la impresión del padrón electoral.

En procura de contratar y adquirir estos equipos y consumibles en tiempo oportuno y sin lesionar los principios de eficiencia, transparencia, libre participación, razonabilidad, economía y celeridad que requieren las normas, se convoca a concurso público, cuyo requerimiento se podrá descargar y consultar en la página Web de la JCE (www.jce.gob.do) y en el Portal Transaccional que administra la Dirección General de Contrataciones Públicas.

En el concurso tendrán derecho a participar las empresas que estén al día en el pago de sus obligaciones fiscales, que cumplan con los requerimientos legales y normativos de compras y contrataciones públicas que apliquen a la Junta Central Electoral y cuyos fines sociales sean compatibles con el objeto contractual.

Las propuestas se recibirán de manera física, en sobres separados y debidamente cerrados (Sobre A y Sobre B), las mismas deben entregarse en las oficinas del Comité de Compras y Contrataciones, ubicadas en la Av. Gregorio Luperón No.118, a más tardar las **cuatro de la tarde (4:00 P.M.) el día 28 de abril del 2023.**

Para más información pueden comunicarse al teléfono: (809) 537-0946 o en el e-mail: licitaciones@jce.do

Luis A. Mora Guzmán
Presidente
Comité de Compras y Contrataciones

